

Voces y murmullos: ¿Cómo le fue a Armitage montando su bicicleta por las calles de Cali?

Abril 23, 2017 - 06:29 p.m. | Por: Redacción de El País

¿Dopaje tecnológico?



Durante la celebración de la 'Día Mundial de la Bicicleta', el alcalde Maurice Armitage llegó en su hermosa bicicleta Bobber color mate con alforjas. El Mandatario se puso al frente del pelotón y rodó muy bien por la Calle 5, incluso a varios de sus asesores y secretarios los dejó rezagados por el camino. Los bicipolicías y cicloguardas con mucho esfuerzo le siguieron su paso.

Llegada la subida del puente de la Calle 5 con Carrera 15, muchos pensaron que se quedaría estancado Armitage, pero la pedaleó como un muchacho de 15 años. Al llegar a la rueda de prensa, en el Bulevar del Río, el mandatario no mostraba ni gota de cansancio. Uno que otro asistente al evento se preguntó ¿Será que la bici de Armitage tiene el dopaje tecnológico del que acusaron a Fromme para ganarle el Tour de Francia a Nairo?



Armitage hizo un recorrido en bicicleta en compañía de varios funcionarios de su despacho. Oswaldo Páez / El País

Sin travesuras

Este año también la Feria Internacional del Libro de Bogotá tendrá su youtuber, que será el bogotanisimo columnista Daniel Samper Ospina, quien lanza su libro 'Hola, soy Dani', una guía sobre cómo convertirse en una estrella en ese canal.